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Die Implantatplanung als Basis des Erfolges


// Mit DD-Materialien von der Bohrschablone  
bis zur Suprakonstruktion //  
von ZT Frank Löring, Deutschland


AUS DER PRAXIS







Implantatgetragener verschraubter Zahnersatz im Unterkiefer:


Bohrschablone aus DD Bio Splint C,


Suprakonstruktion aus Nacera® Pearl Natural,


Finalisierung mit DD contrast®


Implantatplanung als Basis des Erfolgs
Nach Vorgabe des behandelnden Zahnarztes wird die Bohrschablone für das Setzen der Implantate hergestellt. Grundsätzlich 
gibt es mit der additiven und subtraktiven Methode zwei mögliche Verfahren. Hier wurde die Software von exoplan verwendet, 
eine offene Softwarelösung für Implantatplanung und Bohrschablonendesign. In unserem Fall wurde die Bohrschablone aus  
DD Bio Splint C gefräst. 











Für höchste ästhetische Ansprüche fällt die Wahl auf Nacera® Pearl Natural
Zur digitalen Abformung wurden sechs Scanbody´s 2.0 verwendet. Die Konstruktion der Brücke erfolgte auf Ti-Base 2CUT  
noLock. Bei diesen Abutments kann die Höhe individuell reduziert werden. Dank einer optimierten Klebefläche erzielen wir 
höchste Haltbarkeit. Dank einer minimalen Gingivahöhe von 0,3 mm ist eine individuelle Designfreiheit gegeben. Da die  
noLock-Variante Rotationsfreiheit bietet, eignet Sie sich perfekt für mehrgliedrige Versorgungen. 











Nach der erfolgten Konstruktion der Brücke mit der hochmodernen CAD-Software wird diese aus Nacera® Pearl Natural gefräst. 
Warum fällt die Wahl auf Nacera® Pearl Natural?







Nacera® Pearl Natural Zirkonoxid verleiht allen Konstruktionen – von Einzelkronen bis hin zu großen vollanatomischen  
implantatgetragenen Restaurationen – einen lebensechten Charakter, der sich nach dem Sintern in Form fließender  
Farbverläufe und natürlicher Tranzluzenzübergänge zeigt. 16 Farben, zwei Bleachfarben nach dem VITA®-Farbschema,  
sowie eine speziell entwickelte Bleachfarbe decken alle gängigen Zahnfarben ab und erfüllen höchste ästhetische Ansprüche.







Finalisiert wurde die Schauarbeit mit dem DD contrast® Malfarben- und Texturpastensystem. Wie heißt es so schön  
auf der Homepage von Dental Direkt: DD contrast®, das Malfarben- und Texturpastensystem von Dental Direkt verleiht  
vollmonolithischen Restaurationen optimale farbliche Intensität, plastische Tiefenwirkung und unterschiedliche Fluores- 
zenzen. Es schafft eine wundervolle Symbiose zu den Farb- und Lichtsystemen unserer monolithischen Zirkonoxide.


Zahntechniker Frank Löring
Witten, Deutschland
www.loering-dentaltechnik.de







DD Bio Splint C – innovatives Polycarbonat 


DD Bio Splint C-Rohlinge bestehen aus einem biokompatiblen Hochleistungskunststoff auf  


Basis eines medizinischen Polycarbonats. Diese Materialinnovation ist als idealer Werkstoff  


für CAM-gefertigte Bissschienen entwickelt. Im CAD/CAM-Verfahren erreichen Sie eine  


einwandfreie Passung ohne Nachbearbeitung.


DD Solid Connect® – Verbunden fürs Leben 


»Um Lebensqualität zu ermöglichen, gilt es Spitzenqualität zu verankern.« Dieser Leitsatz beschreibt  


die Motivation hinter der Entwicklung der DD Solid Connect®- Implantatkomponenten. Die Erprobung der 


Zuverlässigkeit unserer Prefab-Abutments, Titanklebebasen, Scanbodys, Fusion Analoge und Schrauben-


systeme ist daher ein wesentlicher Teil unserer Forschungs- und Entwicklungsarbeit. 


Das Ergebnis unserer Motivation:  


DD Solid Connect® Implantatkomponenten vom Komplettanbieter – alles aus einer Hand und alles 


aufeinander abgestimmt. Denn perfekte Prothetik ist mehr als die Summe ihrer Teile. 


Dental Direkt GmbH 
Industriezentrum 106 –108 | 32139 Spenge | Tel: +49 5225 86319-0 
E-Mail: info@dentaldirekt.de | www.dentaldirekt.de


Nacera® Pearl Natural – der intelligente Typen-Multilayer 


Der Nacera®Pearl Natural vereint das Beste aus zwei Zirkonoxid-Generationen. Während der zervikale 


Bereich (3Y-TZP) mit einer Biegefestigkeit von 1.200 MPa die Stabilität der Restauration begründet, besticht 


der inzisale Bereich (6Y-PSZ) mit einer super-hochtransluzenten Ästhetik. Ob es sich um Einzelkronen oder 


um große vollanatomische implantatgetragene Restaurationen handelt - Nacera®Pearl Natural verleiht  


allen Konstruktionen einen lebensechten Charakter, der sich nach dem Sintern in natürliche Farb- und 


Transluzenzverläufe zeigt. Verfügbar in allen 16-VITA® Zahnfarben + 3 Bleach-Farben.


DD Solid Connect® Produktseite  
auf www.dentaldirekt.de


Nacera® Pearl Natural Produktseite 
auf www.dentaldirekt.de


DD Bio Splint C Produktseite  
auf www.dentaldirekt.de
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Implant planning as the basis for success


// With DD materials from the drilling template  
to the superstructure //  
by DT Frank Löring, Germany


DAILY PRACTICE







Implant-supported screw-retained denture in the lower jaw:


Drill template made of DD Bio Splint C,


superstructure made of Nacera® Pearl Natural, 


finishing with DD contrast®


Implant planning as the basis for success
The drilling template for placing the implants is made according to the instructions of the treating dentist. Basically,  
there are two possible procedures with the additive or substrative method. Here we used the software from exoplan,  
an open software solution for implant planning and surgical guide design. In our case, the surgical guide was milled  
from DD Bio Splint C.











For the highest aesthetic demands, Nacera® Pearl Natural was chosen.
Six of the Scanbody‘s 2.0 were used for the digital impression. The bridge was constructed on Ti-Base 2CUT noLock.  
With these abutments, height can be reduced individually. Thanks to an optimised bonding surface, we achieve maximum  
durability. Thanks to a minimum gingival height of 0.3 mm, individual design freedom is given. Since the noLock version  
offers freedom of rotation, it is perfect for multi-unit restorations. 











Once the bridge has been designed using state-of-the-art CAD software, it is milled from Nacera® Pearl Natural.  
Why was Nacera® Pearl Natural chosen?







Nacera® Pearl Natural zirconia gives all constructions – from single crowns to large fully anatomical implant-supported  
restorations – a lifelike character, which appears in the way of flowing colour gradients and natural translucency transitions 
after sintering. 


16 shades, two bleach shades according to the VITA® shade guide, as well as a specially developed bleach shade cover  
all common tooth shades and meet the highest aesthetic demands.







The restoration was finalised with DD contrast®. As it says on the Dental Direkt homepage:


DD contrast®, the color and texture system from Dental Direkt, gives fully monolithic restorations optimum colorr intensity, 
plastic depth effect and different fluorescence. It creates a wonderful symbiosis with the color and light systems of our  
monolithic zirconia.


Dental technician Frank Löring
Witten, Germany
www.loering-dentaltechnik.de







Dental Direkt GmbH 
Industriezentrum 106 –108 | 32139 Spenge | Tel: +49 5225 86319-0 
E-Mail: info@dentaldirekt.de | www.dentaldirekt.de/en


DD Solid Connect® product page 
on www.dentaldirekt.de/en


DD Bio Splint C product page on 
www.dentaldirekt.de/en


Nacera® Pearl Natural product 
page on www.dentaldirekt.de/en


DD Bio Splint C – innovative polycarbonate 


DD Bio Splint C blanks are made of a biocompatible high-performance polymer based on a  


medical grade polycarbonate. This material innovation has been developed as an ideal material for 


CAM-produced bite splints. In the CAD/CAM process, you achieve a perfect fit without reworking.


DD Solid Connect® – Forever connected 


»To ensure life quality, top performance has to be anchored.« This guiding principle describes the  


motivation behind the development of DD Solid Connect® implant components. Testing the reliability  


of our prefab abutments, titanium adhesive bases, scanbodies, fusion analogues and screw systems  


is therefore an essential part of our research and development work. 


The result of our motivation:  


DD Solid Connect® implant components from a full-service provider – everything from a single source  


and all coordinated. Because perfect prosthetics is more than the sum of its parts.  


Nacera® Pearl Natural – the intelligent type multilayer 


Nacera® Pearl Natural combines the best of two zirconia generations. While the cervical area (3Y-TZP)  


with a flexural strength of 1,200 MPa establishes the stability of the restoration, the incisal area (6Y-PSZ) 


impresses with super-high translucent aesthetics. Whether it is single crowns or large fully anatomical 


implant-supported restorations – Nacera®Pearl Natural gives all constructions a lifelike character, which is 


revealed in natural colour and translucency gradients after sintering. Available in all 16-VITA® tooth shades  


+ 3 Bleach shades.
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